
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 22 DE JULHO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 
QUATRO 

Aos vinte e dois dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se 
ordinariamente no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso 
do Sul, denominado Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com 
a presença de todos os Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor 
Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em 
seguinte o Senhor Presidente em conformidade com o artigo 139 do Regime Interno 
colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma 
aprovada por unanimidade. Matérias apresentadas pelos senhores vereadores: 1° 
Indicação n° 04/2024. "Viabilizar Desmembramento da pasta do Esporte e da Cultura, 
da Gerência de Educação, criando, assim, uma Gerência de Esporte e Cultura no 
Município de Sonora-MS". 2° Indicação n°06/204. Viabilizar junto a Defesa Civil e Corpo 
de Bombeiro curso de capacitação de combate a incêndios. Matéria vinda do Poder 
Executivo: 1° Projeto de Lei da Silva510/2024. Altera a lei 1084 de 16 de julho de 2023 
e dá outras providências. 2° Projeto de Lei 511/2024. Dispõe sobre a homologação do 
relatório da reavaliação atuarial de 2024 data focal 31/12/2023, altera o custo normal 
e modifica o plano de amortização do regime próprio de Previdência Social, 
custeados pelo ente federativo, conforme diretrizes emanadas pela portaria MTP 
1.467/2022 e das outras providências" Uso da Tribuna: Fez uso de da palavra Vereador 
Joaquim Cassiano Teixeira, após cumprimentar a todos falou sobre as inscrições que 
estão abertas, até dia 26/07/2024, na Usina Sonora para contratar jovens aprendiz, 
parabenizou a empresa pela contribuição para com esses jovens, finalizou desejando 
um boa noite a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Jose Fabio dos Santos, 
cumprimentou em nome do Presidente Jansen a todos os Vereadores e Vereadoras e 
aos presentes na Sessão. Em seguida falou de sua indicação, onde solicita ao Poder 
Executivo oferecer cursos de capacitação de combate a incêndio, uma vez já ter 
acontecido em Sonora alguns incêndios trazendo enorme prejuízo a todos, finalizou 
agradecendo a presença de todos. Ordem do Dia: 1° Emenda Aditiva 02/24. 'inclui 
a alínea "a" e parágrafo único ao artigo 27 do Projeto de Lei n° 943/2024". Sendo que 
após sua leitura e findada a fase de discussão a mesma foi provada por unanimidade. 
2° Projeto de Lei 493/2024 "Dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercício 
de 2025 e das outras providências. Sendo que após sua leitura e findada a fase de 
discussão o mesmo foi aprovada por unanimidade. Explicações Pessoais. Fez uso da 
palavra o Vereador Alex Campos, após cumprimentar a todos em nome do Presidente, 
falou da Indicação do Vereador Fabio, que é muito importante tendo em vista que o 
período de seca há muitos focos de incêndio, e volta a falar que temos que deixar um 
caminhão pipa no Parque Novo Horizonte, por ser um ponto estratégico podendo 
atender o Assentamento e fazendas da região. Disse que até hoje não foram colocados 
os canhões nos pipas, temos que prevenir antes que aconteça o pior, nós temos muitas 
fazendas na região que precisam ser atendidas. Sobre o ônibus dos universitário disse 
que alguns alunos não estão sendo transportados, na próxima sessão estará inteirado 
sobre este assunto para saber o que está acontecendo. Finalizou desejando um boa 
noite a todos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Douglas Brasileiro, após 
cumprimentar a todos, e agradeceu, a todos que os parabenizaram pelas redes sociais 
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pelo seu aniversário, e todos da Câmara pelo carinho dispensado. Em seguida disse 
que há duas ou três semanas, foi encaminhado um oficio referente ao piso dos 
enfermeiros da Fundação, gostaria que o Líder do Prefeito pudesse trazer a resposta 
de como está o piso dos mesmos. Disse ter solicitado ao Ministério Público providencias 
sobre o requerimento encaminhado ao Executivo Municipal referente os maquinários 
que se encontram em oficinas, e até hoje não estão prestando serviços para o Município, 
foi solicitado neste requerimento copias dos contratos em vigência e os anteriores, e 
pela forma que rege nossa Lei Orgânica o Município está descumprimento a forma legal, 
gostaria que fosse revisto com o nosso jurídico, finalizou desejando um boa noite a 
todos. Em seguida fez uso da palavra Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, após 
cumprimentar a todos e os que nos assistem pelas redes sociais. Falou sobre as 
inscrições do jovem aprendiz com idade de dezoito a vinte e dois anos, parabenizou 
o Senhor Lucca Giobbi, pela oportunidade que vem dando aos nossos jovens, e tem 
algumas vagas de emprego na Usina Sonora, somente entrar no site que as 
informações estão disponíveis. Solicitou uma Indicação para fazer a pintura de todos 
quebra-molas existentes na cidade. Finalizou agradecendo a presença de todos. Em 
seguida fez uso da palavra o Vereador Francisco Deuzimar Lima, cumprimentou a 
todos, em seguida parabenizou o Vereador Laudir e Fabio pelas indicações 
apresentadas. Disse que hoje foi votado uns dos projetos mais importantes para o 
Município pelo Legislativo que é a LDO, primeiro é votado o plano plurianual, depois a 
lei diretrizes orçamentaria, e até dia 15 de dezembro votaremos a LOA, parabéns a 
todos Vereadores (as) por cumprir seu papel de legislador. Finalizou desejando a todos 
uma semana iluminada por Deus. Em seguida fez uso da palavra vereador Jose Fabio 
dos Santos, parabenizou todos os Vereadores (as) pela aprovação do projeto em pauta 
nesta Sessão. Sobre sua Indicação disse ser de muita importância, nós precisamos de 
pessoas capacitada, e o Município tem condição de promover esta capacitação, desde 
da gestão passada esteve em coxim, buscando um modelo de prevenção junto da 
Defesa Civil, aonde tinha um projeto de contingência para atender a necessidade do 
nosso Município. Parabenizou o Vereador Douglas e Servidora Ju pelo seus 
aniversários. Parabenizou o competidor Luiz Felipe em modalidade em touro, que 
representou o nosso Município em Rio Verde, onde consagrou-se campeão. Finalizou 
desejando uma excelente semana a todos. Em seguida fez uso da palavra Vereador 
Laudir Abreu da Rosa Junior, cumprimentou a todos em nome do Presidente. Em 
seguida disse ter apresentado uma Indicação solicitando o desmembramento da pasta 
do Esporte e da Cultura da Gerência Municipal de Educação, com o objetivo de permitir 
maior autonomia e eficiência, além de valorizar, incentivar, defender e preservar as 
atividades esportivas e culturais do nosso Município, constituindo assim uma nova 
Gerência de Esporte e Cultura, o esporte tem uma importância muito grande em nossa 
cidade, e através do esporte o Município pode vir a solucionar alguns dos problemas do 
nosso Município, tal como economia na saúde, na segurança publica e os jovens vão 
estar ocupados em praticar algum tipo de esporte, espero que Executivo possa atender 
a presente Indicação. Finalizou desejando uma ótima semana a todos. Em seguida fez 
uso da palavra Vereador Presidente Jansen Peixoto Barbosa, agradeceu a todos 
Vereadores (as), por aprovar o projeto de grande importância que é a LDO, e 
parabenizou os Vereadores (as) pelas as Indicações apresentadas. E nada mais 
havendo a tratar encerrou a presente Sessão e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa 
Junior 1° Secretário, lavrei a presente Ata que após lida, discutida e se aprovada, vai 
assinada por mim e pelo Presidente
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